



## Le Patriarche Cyrille à la Maison russe de Sainte-Geneviève-des-Bois

Le 5 décembre 2016, Sa Sainteté le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a visité la Maison russe de Sainte-Geneviève-des-Bois, en banlieue parisienne. Cette maison accueillant des retraités russes émigrés a été fondée en 1927 par la princesse V. K. Mechtcherskaïa. Aujourd'hui, la Maison compte environ 80 pensionnaires, dont une quinzaine d'émigrés russes.

Sa Sainteté a visité l'oratoire Saint-Nicolas, où il a rencontré le directeur de l'Association « Maison russe », Ivan de Boishue. Remarquant que la Maison russe fêterait l'an prochain son 90<sup>e</sup> anniversaire, Ivan de Boishue a souligné : « Des milliers de Russes sont passés par cette maison. Tous étaient orthodoxes, tous aimaient la Russie, tous priaient... Nous continuons à servir notre Église, à prier pour notre Patriarche, nous continuons à aimer la Russie, tout en étant reconnaissants à la France qui nous a tant donné. »

« J'éprouve toujours un sentiment particulier, en venant à la Maison russe », a dit le Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, dont la première visite remonte à 1969. Sa Sainteté a mentionné ses rencontres avec l'ancienne directrice de la Maison de retraite, Antoinette de Boishue, qui succéda à la princesse Mechtcherskaïa.

« Vous faites quelque chose de très important ici, a poursuivi le Primat de l'Église russe. D'une part, vous accordez une aide réelle aux personnes âgées. D'autre part, cette maison a une grande valeur d'un point de vue historique et culturel. C'est un coin du monde russe, ici, en France. Cette maison a rassemblé dans ses murs tant de remarquables représentants du monde russe. »

Le Patriarche Cyrille a offert une icône de la Vierge de Kazan.

Ensuite, Sa Sainteté a rencontré les résidents de la Maison russe. Chacun des pensionnaires a reçu une icône de la Protection de la Mère de Dieu avec la bénédiction patriarcale.